

Karate No Hi

Der 25. Oktober wird weltweit als Welt-Karate-Tag gefeiert, um an ein historisches Ereignis zu erinnern: 1936 fand in Naha, Okinawa, ein Treffen bedeutender Meister statt, bei dem die Kampfkunst offiziell den Namen „Karate“ erhielt.

Wann: Samstag, 25.10.2025

Wo: Budo Akademie München, Schwarzhauptstr. 10 80939 München

Teilnehmer: interessierte Karateka (Kinder ab 10 Jahre/Jugend/Erwachsene)

Thema: gemeinsames Training zum Karate No Hi - Tag

Zeit:	14:00 bis 15:00 Uhr	Kihon mit Bunkai
	15:15 bis 16:15 Uhr	Katas mit Bunkai
	16:30 bis 17:30 Uhr	Ippon Kumite / Jiyu Kumite

Gebühr: 25,00€

Meldeschluss: Lehrgang: 22.10.2025
Mindestteilnehmerzahl: 8 Teilnehmer

Kontakt: Werner Bachhuber
E-Mail: bachhuber@budo-akademie-muenchen.de

Anmeldung: <https://www.budo-akademie-muenchen.de> > Seminare oder über Teilnehmerliste

Lehrgangsleiter: Kyoshi Werner Bachhuber, 7. Dan Karate

Teilnehmer:

